

会議録

会議の名称	平成20年度 第11回西東京市スポーツ振興審議会
開催日時	平成21年2月16日（月曜）午後7時00分から午後7時35分まで
開催場所	田無庁舎 502会議室
出席者	審議会委員：北岡、渡邊、伊藤、指田、土屋、三原、永村、小此木、中島（9名）（敬称略） 事務局：飯島、佐々木、福田（記）
議題	1. スポーツ振興事業補助金の交付について 2. その他
会議資料の名称	事前配布 資料1 補助金の審査結果 当日配布 資料 スポーツ振興計画進行管理表（案）
記録方法	全文記録 発言者の発言内容ごとの要点記録 会議内容の要点記録
会議内容	
<p>会 長：（挨拶） 議題1について、事務局のほうで説明をお願いします。</p> <p>事 務 局：スポーツ振興事業補助金の申請が4件ございました。（1）は小学4年生の男子が小学生バドミントン選手権大会の関東大会と全国大会のシングルスに出場したもので、関東大会2位、全国大会は1回戦敗退でしたが、引率の保護者と選手計2名に対しそれぞれ補助額は6,700円と2万円でございます。（2）は、同じ関東大会のシングルスに2名、ダブルスに1組2名が監督・コーチ各1名と参加したもので、うち男子シングルスで1名が優勝、他はともに1回戦敗退でしたが、優勝した男子は同じく全国大会に出場し2回戦敗退という結果でしたが、コーチと2名分の申請されたものです。関東大会が計17,400円、全国大会が2万円の補助額でございます。</p> <p>会 長：規定に基づいた金額ということですね。</p> <p>事 務 局：そうです。</p> <p>委 員：今回バドミントンが多数申請されていますが、西東京市はバドミントンに力を入れているのですか。</p> <p>事 務 局：特にそういうわけではありませんが、強いとは聞いております。</p> <p>委 員：確認ですが、補助額の上限は2万円ですか。またそれぞれの補助額が違う理由は。</p> <p>事 務 局：補助対象額の2分の1を補助するもので、2人までが1人当たり上限1万円で、3人目からは5,000円ずつ加算されます。。これでも要綱改正により増額しているのですが、近隣市の状況も踏まえて、例えば遠征の距離によ</p>	

って金額を決めるなど、変更を検討しています。

会 長：他にご質問が無いようでしたら、了承ということにいたします。続いて議題(2)その他何かございますか。ないようでしたら報告事項(1)について、事務局よりお願いします。

事務局：本日お配りしました表はスポーツ振興計画の5つの基本政策について、それぞれ具体的施策を項目化したものでございます。上段に今後の計画やスケジュールを記入し、下段にそれに対する実施状況と評価を記入していくものでございます。今後このような帳票を使って進行管理及び自己評価を事務局で行い、それを本審議会にお諮りして評価をしていただきたい、と考えております。平成18年度以降、計画の進捗状況を把握してきておりませんでしたので、計画策定から3年を迎えますので、ここで具体的な進行状況の把握と評価を行って、次期計画の策定に向けて資料となるようなものにしていただければ、と考えております。今回は様式のみお示ししましたが、次回の審議会においてはこれに具体的な状況と評価を記入したものをお示ししたいと考えております。

会 長：このようなフォーマットで進行管理をしていきたいということですが、ご質問等はございませんか。

委 員：前係長の時に作られた進行管理のフォーマットを以前いただきましたが、それとの整合性はどのようになりますか。

事務局：おそらく振興計画の中にありますスケジュール表を集約したものだと思いますが、ほぼ同じイメージのものだと思います。20年度までの間に計画通り実施できているものとそうでないものがあると思いますので、ここでそれらを改めて把握し評価を加えて、再スケジュール化していこうということでございます。さらに付け加えさせていただきますと、ここで坂口市長が2期目に入るということになり、マニフェストにも掲げられているように文化・スポーツ事業については21年度中に市長部局に移管されることになろうかと思っております。そうした中でスポーツ振興計画についても見直していかなければならないと思っておりますし、ここで計画についても一定の評価を行いたいと思っております。

会 長：ある程度記入したものを事前に配布していただけるわけですね。

事務局：今回お示しできればよかったのですが、他部署において取り組んでいる事業、例えば健康増進とか介護予防のようなものもございまして、調査をする必要があったものですから、次回審議会には事前資料として配布させていただきますと考えております。

委 員：今回の「評価」とは市民からの評価ではなく、自己評価ということですか。

事務局：市民による評価は大事なことで、計画の見直しに当っては当然必要になってきますが、今の段階では事務局としてまず自己評価を行い、それに対して審議会で評価をしていただく、ということと考えております。

会 長：まずは事務局による評価から、ということですね。その他ございますか。

事務局：報告ですが、昨日一昨日と2日間にわたって市内小学生ドッジボール大会があり、73チーム約850人の参加があり、保護者や学校関係者も多数見えて大変盛況でした。体育指導委員主管による事業ですが、年々参加チームが増えていて、運営が大変なような状況になっており、うれしい悲鳴です。大きなケガもなく無事終了しましたので、ご報告いたします。

委員：来年の2月か3月に、オリンピック招致や体力向上健康づくりの一環ということで、東京都の施策の一つとして、全国の区市町村対抗の中学2年生の駅伝大会があると聞きましたが、具体的な情報はございますか。

事務局：オリンピック招致のイベントとしてはオリンピックムーブメントという名称でスポーツ振興課だけでなく色々な部署で実施しています。中学生ということになりますと教育指導課などの部署になる場合もございますので、具体的な話はまだ伺っておりませんので、確認してお答えいたします。

会長：本日予定した議題は全て終了しました。次回はいつになりますか。

事務局：4月を予定しております。

会長：それでは終了いたします。